



Actualidad

Mintrabajo multó a **Ecopetrol** con \$87,7 millones

La sanción fue por el incumplimiento de normas disciplinarias en el envío de cartas de prevención a sus trabajadores.



María C. Suárez | 03/03/2020 - (hace 7 horas)

A través de la Superintendencia Financiera, **Ecopetrol** informó que mediante la Resolución 09 de 2020, el **Ministerio** del Trabajo, a través de la **Oficina Especial del Trabajo de Barrancabermeja**, le impuso una multa de cien SMLMV, lo que equivale a \$87,7 millones.

La razón: la cartera de Trabajo consideró que el envío de cartas de prevención a sus trabajadores **no habría contemplado la aplicación de las normas disciplinarias de trabajadores particulares**.

Sin embargo, la petrolera señaló no estar de acuerdo con este acto administrativo y manifestó que interpondrá los recursos de ley oportunamente, "por considerar que las cartas de prevención han sido remitidas de conformidad **con la regulación laboral aplicable a sus trabajadores en calidad de servidores públicos**".

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Medio ambiente #Ministerio de Trabajo #Petróleo #Ecopetrol #Barrancabermeja

Comentarios

Últimas Noticias



La W con Julio Sánchez Cristo del 03 de marzo de 2020 [11am-12pm]



Con adecuación de Casa de Máquinas, EPM mitigará riesgo en Hidroituango



Terri Nunn, la voz detrás de la banda sonora de Top Gun

Hijos de Fernando Araújo piden ser reconocidos como víctimas por la JEP

El senador Fernando Araújo aseguró que con la decisión buscan aportar verdad e impedir que se justifiquen los secuestros cometidos por la guerrilla.

Pidieron hacer parte como víctimas del caso 001 Foto: Colprensa



Lucas Pombo | 03/03/2020 - (hace 34 minutos)

En una carta dirigida a la Sala de Reconocimiento de Verdad de la Jurisdicción Especial de Paz, los hermanos Araújo Rumié, hijos del excanciller Fernando Araújo Perdomo, pidieron hacer parte como víctimas del caso 001, relacionados con los secuestros de las Farc.

El senador Fernando Araújo aseguró que con la decisión buscan aportar verdad e impedir que se justifiquen los secuestros cometidos por la guerrilla.

"No nos gusta victimizarnos pero tenemos un compromiso con la verdad; la justicia también tiene ese compromiso con la sociedad y la obligación de disuadir el crimen", señaló.

Últimas Noticias



La W con Julio Sánchez Cristo del 03 de marzo de 2020 [11am-12pm]



Con adecuación de Casa de Máquinas, EPM mitigará riesgo en